

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT., yang telah melimpahkan berkat rahmat, serta hidayah-Nya sehingga peneliti diberikan kemudahan serta kelancaran dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan. Solawat beserta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada Nabi besar kita yakni Nabi Muhammad SAW., tak lupa kepada keluarganya, para sahabatnya, serta kita selaku umatnya sampai *yaumul akhir*.

Menempuh pendidikan mulai dari tahun 2019 sampai hari ini di Universitas Siliwangi menjadi bagian yang sangat penting dalam fase kehidupan dan telah memberikan peran yang sangat besar bagi peneliti. Perkuliahan yang selama ini dijalani telah memberikan pengaruh yang besar dalam mengembangkan pemikiran dan kemampuan untuk selalu diasah agar lebih baik ke depannya. Masa perkuliahan akan menjadi kenangan yang selalu dikenang sepanjang hidup. Peneliti pada kesempatan kali ini tengah berjuang menyelesaikan studi S1 di jurusan Pendidikan Sejarah FKIP Universitas Siliwangi dengan menyelesaikan tugas akhir yaitu penyusunan skripsi.

Selama menjalani masa perkuliahan, semakin tampak minat yang peneliti ingin fokuskan dalam menghasilkan sebuah karya tulis yang membahas tentang sejarah lokal yaitu Sukapura. Adanya sebuah kesadaran dan tanggung jawab peneliti sebagai salah seorang warga Tasikmalaya untuk selalu melestarikan sejarah lokal yang dituangkan dalam penyusunan skripsi. Peneliti berharap skripsi ini dapat digunakan menjadi muatan lokal yang digunakan dalam pembelajaran dan menjadi salah satu referensi tentang sejarah lokal bagi masyarakat Tasikmalaya.

Tidak dapat dipungkiri bahwasanya di dalam proses penyusunan skripsi ini dibutuhkan semangat yang tinggi serta dukungan dari orang-orang sekitar. Peneliti telah menyelesaikan skripsi ini kurang lebih selama sepuluh bulan mulai dari bulan September hingga Juni. Skripsi yang berjudul “Perkembangan Pertanian Pada Masa Pemerintahan Raden Tumenggung Anggadipa di Kabupaten Sukapura Tahun 1674-1723” ini membahas tentang kegiatan pertanian yang terjadi di kabupaten Sukapura sebelum kedatangan kompeni dan pada saat adanya kompeni yaitu tahun 1674-1723 yang mulai mengalami perkembangan pada saat Sukapura dipimpin oleh Raden Tumenggung Anggadipa.

Peneliti menyadari bahwasanya hasil penelitian ini bukanlah karya tulis yang sempurna dan masih terdapat kekurangan. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik serta saran dari semua pihak agar peneliti semakin berkembang dengan baik kedepannya. Akhir kata peneliti berharap semoga Allah Swt. membalas kebaikan dari semua pihak yang selama ini telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Semoga hasil penelitian ini bisa memberikan banyak manfaat dan menambah pengetahuan bagi para pembacanya.

Tasikmalaya, 4 Desember 2023

Peneliti